



El aumento de precios y la inflación fueron superiores a la evolución del salario durante 2013, lo que provocó un incremento de 1.250.000 pobres en el país. De este total, por la fuerte suba del costo de vida y los alimentos básicos, poco más de medio millón se agregó en los últimos tres meses. Así, el número de pobres ya llega a 11.950.000, casi el 30% de la población total.

Estas cifras se desprenden del Observatorio Social de la CGT Azopardo, liderada por Hugo Moyano. Según se calculó, la canasta básica para una familia tipo de 4 personas -matrimonio y dos hijos chicos- pasó a costar en diciembre \$ 6.184,45. Sin embargo, la especialista Graciela Bevacqua, una de las técnicas echadas del INDEC tras la intervención del organismo en 2007, tiene números un poco mayores: \$ 6.577,89.-

Durante el 2013, el aumento del valor de la canasta básica total -que se utiliza para medir la pobreza- fue del 45%. Pero para el INDEC los números no fueron iguales. Es que para noviembre del año pasado, el organismo reveló que la canasta básica tuvo un costo de \$ 1.750,28.- En tanto, para ese mismo período, la pobreza sólo alcanzaba al 4,7% de la población, lo que representaría menos de 2 millones de pobres. En los últimos días, desde la CGT opositora ya avisaron que pedirán un incremento en los sueldos de más del 30%, aumento que entienden necesario para que el trabajador pueda compensar la fuerte inflación que atraviesa el país.